



Vive entre el béisbol y el sóftbol. Siempre han marchado juntos en su corazón. Desde niño los practica, y por eso no le gusta hablar de preferencias, **sino de connotaciones y seguidores.**

Con esa óptica, el doctor en Ciencias de la Cultura Física [Juan Reinaldo Pérez](#) dirige como comisionado los dos deportes. Y ya sueña en “un futuro no muy lejano con la unión de ambos, para facilitar el trabajo y estar a tono con la [Confederación Mundial de Béisbol y Sóftbol](#) (WBSC)”.

Afable con la prensa, colaborativo hasta en medio de recorridos y a altas horas de la noche, tiene ante sí un reto, el de continuar el trabajo realizado por [Ernesto Reinoso](#), **para muchos el directivo que más ha hecho por el béisbol cubano en poco tiempo.**

“Asumir la dirección es un desafío y compromiso con el pueblo, por lo que significa este deporte para Cuba. Y más ahora, que ha sido proclamado [patrimonio cultural de la nación](#), pero de igual manera, como todo cubano, y en este caso especialista del deporte, constituye una gran motivación.

“A partir de nuestro trabajo, podremos implementar [la estrategia de desarrollo](#). Siempre existió la intención del Inder y la dirección del país de tener en cuenta el criterio popular, por lo que representa el béisbol”.

–Una estrategia concebida, paso a paso

–Es una idea que fue concebida hace prácticamente dos años. Comenzó con un recorrido que se hizo por todo el país. Después llevó un trabajo de mesa, de tormenta de ideas, con lo cual se redujo la lista de sugerencias.

“[Los criterios](#) los agrupamos también por provincias, y deseamos los que no estaban acordes con los principios de la Revolución.

“En un segundo momento quedó conformado un documento, en el cual intervino un grupo de personas, apoyado también por el Centro de Investigación del Deporte Cubano, la Universidad de Ciencias de la Cultura Física y el Deporte, el Inder, el consejo técnico asesor... En fin, este documento devino estrategia para el desarrollo del béisbol cubano”.

¿En qué etapa están ahora mismo?

—Estamos exponiendo la estrategia en todas las provincias, y también recogiendo el criterio de en qué medida se han implementado las direcciones que la componen y las acciones para ejecutarla.

“Lo que hemos visto hasta este momento ha sido muy alentador. Sentimos identificado al pueblo e, incluso, a los jugadores, a los trabajadores del deporte. Han sido representados sus criterios, a los cuales se les está dando solución.

“Las principales acciones de la estrategia inciden directamente sobre el trabajo en la base. Se está tratando de reanimar el sistema competitivo, con un marcado énfasis en el [béisbol pioneril, infantil](#), y también mediante una serie de acciones que recoge el Programa Integral de Preparación del Deportista.

“Este documento orienta cómo se organizará la pelota en el país, alineado con lo que concibe la WBSC. Igualmente, están presentes en la estrategia el [béisbol five](#), la atención y vinculación de las [glorias del deporte](#) a las áreas e, incluso, su seguridad social.

“También hay una serie de reclamos en cuanto a beneficios, revisión de salarios y premios a los atletas que participan en la [Serie Nacional](#). Esta estrategia incluye, además, la inserción de [los atletas que están en ligas fuera de Cuba](#) en el equipo nacional y nuestra serie.

“Estos jugadores van a ser atendidos dentro de un sistema organizado para que continúen y puedan participar en la Serie Nacional y en el equipo Cuba, por supuesto, con una serie de requisitos y condiciones. De ello hablaremos más adelante”.

Tomado de Cubadebate